



6 | Das gibt es auch noch: „Code scannen“ – ein versteckter QR-Code muss gefunden und gescannt werden. Zum Beispiel als Kontrollpunkt, dass die Spieler*innen wirklich auf der Rallyestrecke unterwegs sind. Das Programm bietet die Möglichkeit, QR-Codes dafür zu generieren oder einen eigenen Code zu verwenden.

7 | Und der Punkt „Umfrage erstellen“ ermöglicht das Ab- oder Erfragen unter den Bound-Spieler*innen. Eine gute Möglichkeit, um sich besser kennenzulernen.



i | Pro Aufgabe vergibst du Punkte, so können sich verschiedene Gruppen/Personen messen. Am Ende des Bounds erscheint dann ein Ranking.

Ich hoffe, ich konnte dir einen kleinen Einblick in die App „Actionbound“ geben, und du hast Lust bekommen, dich auf eine digitale Schnitzeljagd zu begeben und dann einen eigenen Bound für deine Gilde oder für die Jugendgruppe zu erstellen. Scouting geht auch digital!

Viel Spaß wünscht dir Netti

Gedanken zur Mitgliederwerbung



von der Gilde Horn
Harry Riegler
GM Gilde Horn

Hier darf ich euch nur aus der gelebten Praxis in unserer Pfadfinder-Gilde Horn berichten. Vielleicht kann eine Idee als Anregung geholt werden. Und wenn es passt, können und sollen unsere Ideen gerne kopiert werden.

Pfadfinder*innen und die andere Hälfte Mitglieder sind, die in ihrer Jugend – aus welchen Gründen auch immer – noch keinen Kontakt zur Pfadfinderbewegung hatten. Auch die Geschlechteraufteilung ist ziemlich ausgewogen.

In vielen Diskussionen wird immer wieder das Thema der Mitgliederwerbung mitunter sogar auch kontroversiell besprochen. Einerseits fehlen Ideen, andererseits werden manchmal Bedenken geäußert, ob eventuell neue Mitglieder zu den gerade aktiven Mitgliedern der Gildengemeinschaft passen. Es gibt also kein wirkliches Patentrezept. Hilfreich kann hier vielleicht die Überzeugung sein, dass alle, die sich mit der Pfadfinderidee identifizieren können, bei uns willkommen sein sollten.

Die Pfadfinder-Gilde Horn ist eine Gilde, bei der sich das Lebensalter der Mitglieder von derzeit 20 Jahren bis knapp 80 Jahren verteilt.

Wir hängen ganz bewusst stark mit der derzeit großen Pfadfindergruppe Horn (über 150 Mitglieder) zusammen und können beispielsweise für unsere Aktivitäten das neu renovierte Pfadfinderheim mitbenutzen.

Darüber hinaus hat sich die Mitgliederstruktur so entwickelt, dass ca. die Hälfte ehemalige

Foto von Chang Duong auf Unsplash

